

Alcazaba y Gibralfaro

Desde las redes sociales de los monumentos más visitados de la ciudad, Alcazaba y castillo de Gibralfaro, se están mostrando los encantos de ambos enclaves, mediante visitas virtuales o 360º tanto de la Alcazaba como del Castillo. Al mismo tiempo, siguen en la línea de las publicaciones habituales con fotografías.

También se están elaborando vídeos de ambos monumentos con el material fotográfico que existe para reflejarlo en los próximos días.



Redes sociales

Facebook

[<https://www.facebook.com/alcazabaygibralfaromalaga/>]

Instagram

[<https://www.instagram.com/alcazabaygibralfaromalaga/>]